

## EMPRESA

---



### Alberto Barranco

**Televisa tablas.** De acuerdo a la calificadora de deuda Standard & Poors, la reciente adquisición por parte de Televisa del total de las acciones de Televisión Internacional, conocida como Cablevisión Monterrey, de la que tenía 50%, no afecta su calidad crediticia, aunque se reconoce que le ayuda a reforzar su posición. La operación se pactó en 6 mil 750 millones de pesos, incluyendo la asunción de pasivos por 5 mil 496 millones. Los papeles se cotizaban en mil 258 millones. ●

---

*albertobarrancochavarria0@gmail.com*